



INTERNATIONAL UNION
OF RAILWAYS

COMMUNIQUE DE PRESSE N° 6/2024

L'Assemblée régionale Europe de l'UIC nomme Stefano Antonio Donnarumma (FS) nouveau Président de la Région



(Paris, le 1 août 2024) L'Assemblée régionale Europe de l'UIC vient de nommer Stefano Donnarumma, DG du Groupe des FS Italiane, nouveau Président de la Région Europe jusqu'à fin 2025. M. Donnarumma reprend le rôle de M. Luigi Ferraris, précédent DG du Groupe.

Suite à un processus de consultation des membres de l'UIC, la nomination de M. Donnarumma au poste de Président pour la Région Europe a été accueillie par une approbation écrasante et unanime. Cette nouvelle présidence a été validée par un vote électronique qui s'est terminé le 31 juillet.

M. Donnarumma s'est engagé à poursuivre le travail en guidant la Région de façon efficace pour lui permettre la mise en œuvre de sa feuille de route, et plus particulièrement pour s'atteler aux domaines stratégiques ciblés qui ont été définis dans le programme de travail régional – notamment, Digital Twins (Jumeaux numériques), FRMCS (Future Railway Mobile Communication System), (futur système de communications mobiles ferroviaires), Billettique et Standardisation.

Ces priorités sont en phase avec la vision globale présentée par le Président de l'UIC, Alan Beroud, récemment élu en juillet et contribueront à faire avancer les défis actuels visant à

revitaliser le secteur ferroviaire et à élaborer un système ferroviaire mondial, sûr, efficace et durable.

Suite à sa nomination, Stefano Donnarumma a déclaré: « *Je souhaiterais exprimer mes profonds remerciements aux membres de l'Assemblée régionale Europe pour avoir soutenu ma nomination. C'est un honneur pour moi de continuer à conduire la Région Europe afin de faire progresser notre feuille de route et les domaines stratégiques qu'elle comporte – dont Digital Twins (Jumeaux numériques), FRMCS (Future Railway Mobile Communication System), (futur système de communications mobiles ferroviaires), Billettique et Standardisation. En saisissant les importantes opportunités qui vont s'offrir à nous, l'UIC va améliorer la compétitivité de notre Région et faire en sorte qu'elle demeure en première ligne du développement du secteur ferroviaire. J'ai confiance que nos efforts communs vont apporter des progrès significatifs et une innovation importante.* »

Pouvant compter sur le fort soutien et l'engagement de ses membres, l'UIC a la conviction que M. Donnarumma peut conduire la vision de la Région afin de continuer à façonner la mobilité du futur en Europe et contribuer à atteindre les objectifs fixés dans le programme de travail régional.

L'UIC adresse ses félicitations au nouveau Président pour sa nouvelle fonction et se réjouit d'entamer un nouveau chapitre de collaboration.

Biographie de Stefano Donnarumma

Stefano Antonio Donnarumma a été diplômé en Génie mécanique de l'Université de Salerne en 1993. Au cours de sa carrière, il a occupé différents postes dans le secteur ferroviaire et celui des transports ainsi que des positions managériales dans le secteur des services publics où il a été en charge de la gestion d'entreprises de grande échelle cotées en bourse dans le secteur des infrastructures. Disposant d'une large expérience dans le domaine international et les relations institutionnelles au service d'entreprises cotées en bourse, M. Donnarumma excelle dans l'édification de partenariats stratégiques et sait comment manœuvrer dans des environnements réglementaires complexes.

CONTACT

Si vous souhaitez davantage d'information, merci de contacter Sandra Géhenot, Directrice Europe : gehenot@uic.org

Département communication de l'UIC : com@uic.org